



Pour les adultes

Lundi 21 décembre

« Les anges dans nos campagnes »

Les rebelles de Noël



Pour que Noël redevienne un événement qui change le monde ! Voilà le slogan de ce site internet.

Comme expliqué sur ce site : « Le projet des Rebelles de Noël propose la [re]découverte du sens de Noël, du partage et de la solidarité d'une manière créative. Il est développé en collaboration avec le site de vidéos créatives chrétiennes donnensens.org, l'association ChristNet. »

Il y a plein de vidéos à découvrir dont des méditations pour l'Avent sur la route de l'exil, sans oublier la page « 105 propositions pour faire de Noël un temps qui change le monde ».

Nous vous en proposons une plus spécifiquement intitulée « Oui, Noël, vraiment à contresens ! »

Dans cette vidéo, les acteurs interprètent « Les anges dans nos campagnes ». Remarquez la façon dont ils allument les bougies, soufflent sur les étoiles...



- Vidéo à découvrir sur <http://lesrebellesdenoel.ch/chfr/oui-vraiment-a-contresens/>
- Site à découvrir : <http://lesrebellesdenoel.ch/chfr/>